

男子寮・エリア②の通信

いよいよ夏本番ですね！梅雨も明けようとしています。修学旅行後の3年生のコロナ感染拡大、インフルエンザの大流行、そしてまたコロナ、2週間の休校＋一時帰省明け6週間の長丁場となった3期でしたがなんとかかんとか乗り越えて終わることが出来ました！その6週間の間、頑張ってるねキャンペーンを実施して朝シャワー解禁、エアコン時間延長そしてスタッフ特製焼そばを配ったり、アイスをもらえる日を作ったりと長い3期のみんなの疲れ癒しに努めてきました。7/7金は寮企画を実施。各エリアで交流を深める意味で1日かけて遊びと食事に行ってきました！٩(< 3)>



エリア②の寮企画などの様子です。記)花島

2023年度、1学期は新生が入学して、やっと落ち着いたころ、インフルエンザや新型コロナとの闘いになりました。かなりの生徒が罹患してしまい、サポートエリアの隔離部屋も満室になり、居住区の空き部屋活用で対応しました。延期だった春の寮企画も7月7日実施となり、いろいろあって生徒も大変だったでしょう。

2学期は何事もなく無事に乗り切れることを祈ります。生徒のみなさん1学期お疲れ様でした。

4期の連絡事項8/27～10/1

帰寮日は超リフレに参加してくれる子は26(土)15:00以降

8/27(日)は超リフレ・4期夏休み明けの帰寮日です！

夏休み目一杯、休んで遊んで働いてリフレッシュして元気に帰って来てくださいね。4期の最後は学園祭もありますよ。忙しい日々になりそうですね。思い出の学園祭になるよう

クラス一丸となって頑張ってくださいね。それではよい夏休みを。1学期大変でしたが本当にお疲れ様でした。！！